

Fecha: 03-08-2024
 Medio: El Longino
 Supl.: El Longino
 Tipo: Noticia general

Pág.: 2
 Cm2: 551,3
 VPE: \$ 331.312

Tiraje: 3.600
 Lectoría: 10.800
 Favorabilidad: No Definida

Título: Seremi de la Mujer y la Equidad de Género en conjunto a Delegación Presidencial, Fundación Libera y Universidad Santo Tomás conmemoran Día Internacional contra la Trata de Personas

SEREMI de la Mujer y la Equidad de Género en conjunto a Delegación Presidencial, Fundación Libera y Universidad Santo Tomás conmemoran Día Internacional contra la Trata de Personas

Esta fecha conmemorativa fue establecida por las Naciones Unidas en el año 2013 con el fin de crear conciencia en la población sobre la temática

Para conmemorar el Día Internacional contra la Trata de Personas, el pasado miércoles se realizó una sesión de cine foro, con la proyección del documental "Servidumbre" del director brasileño Renato Barbieri, película que retrata las particularidades de la trata de personas en aquel país. La película "Servidumbre" es una película documental que reúne abolicionistas y sobrevivientes para exponer la actual realidad sobre el trabajo forzado y la esclavitud contemporánea centrada en la Amazonía brasileña. Esta actividad fue realizada en coordinación entre



la SEREMI de la Mujer y la Equidad de Género de Tarapacá, Delegación Presidencial Regional, Fundación Libera y la Universidad Santo Tomás Sede Iquique con su departamento de

Ciencias Sociales; contando con la participación de organizaciones de la sociedad civil, comunidades migrantes, autoridades y academia. Esta jornada también

contó con la presencia de panelistas que encabezaron el foro: Marcela Tapia Leiva, abogada y académica; Carolina Rudnik, Presidenta de la Fundación Libera; Marcela Tapia Ladino, académica de la Universidad Arturo Prat y la SEREMI de la Mujer y la Equidad de Género Noemí Salinas Polanco.

Al respecto la SEREMI de la Mujer y la Equidad de Género señaló: "La realización de esta actividad para nuestro ministerio no es sólo la conmemoración de una fecha, tanto esta actividad como el trabajo continuo en contra de la trata de personas tiene total pertinencia territorial, desde nuestra agenda de seguridad. La trata de personas es un delito, pero también es una vulneración a los derechos humanos, es una forma de esclavitud moderna que además es una de las formas en las que se manifiesta la violencia de género que tiene un gran impacto en las niñas,

adolescentes, mujeres y disidencias sexo genéricas, ya que estos grupos son las principales víctimas de este delito. Esta actividad se suma a otras instancias permanentes de trabajo que tienen que ver con la prevención y persecución de este delito como la Mesa Intersectorial de trata de personas y el Consejo Regional contra el crimen Organizado"

El Delegado Presidencial Regional, Daniel Quinteros Rojas indicó: "Es un tema que a veces cuesta entender y digerir, pero lo que tenemos al frente en la trata de personas no es otra cosa que la explotación de seres humanos por otros seres humanos; la conversión o reducción de una persona a un instrumento de producción. El que hoy día estemos en un espacio como éste, hablando de la importancia que tiene el poder llevar a cabo acciones que nos permitan enfrentar la trata, no solo tiene que ver con una acción u obligación

jurídica, sino que también con una oportunidad histórica para aprender a relacionarnos como humanidad, como pueblos y naciones".

La Fundación Libera, es una fundación sin fines de lucro que lucha por prevenir y combatir la trata de personas y la esclavitud en todas sus formas, promoviendo la libertad y la dignidad humana en Chile, Latinoamérica y el mundo; respecto de esta actividad, su presidenta Carolina Rudnik señala: "Esta jornada de cine foro fue una magnífica oportunidad de demostrar lo que logra la asociación del estado, la sociedad civil y la academia cuando colabora en el abordaje colectivo de los problemas más acuciantes en derechos humanos, como es la trata. La película servidumbre permitió iluminar los desafíos que tenemos en Chile con la esclavitud moderna, y es muy valioso y esperanzador que nos unamos para enfrentarlo. En ese sentido, Valoramos y celebramos la disposición protagónica que ha tenido el Ministerio de la Mujer y la Equidad de Género y la Seremi de la mujer en llevar estos temas y relevar su importancia y su urgencia. Esperamos continuar junto al Observatorio de trata trabajando en conjunto con la Seremi para seguir sensibilizando y entregando herramientas a los agentes del estado y a la comunidad en general."